
 

 

证券代码： 300061                                  证券简称：旗天科技 

旗天科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2025-01 

投资者关系活动

类别 

 

□ 特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

参加旗天科技 2024 年度网上业绩说明会的全体投资者 

时间 2025 年 5 月 16 日（星期五）15:00-17:00 

地点 公 司 通 过 深 圳 证 券 交 易 所 “ 互 动 易 ” 平 台

（http://irm.cninfo.com.cn）“云访谈”栏目采用网络远程的方式召

开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

公司总裁陈明骏先生，独立董事高立里先生，副总裁、财务总监

陈细兵先生，副总裁、董事会秘书杨昊悦女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、本次活动介绍 

公司于 2025 年 5 月 16 日（星期五）下午 15 点至 17 点在深

圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”栏目举行 2024 年度网上业

绩说明会。本次业绩说明会采用网络远程的方式举行。投资者与

公司接待人员通过网络远程问答互动交流。 

二、互动交流 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、高管您好，请问贵公司本期财务报告中，盈利表现如何？

谢谢。 

回复：尊敬的投资者：您好！公司 2024 年实现营收 6.27 亿

元，同比下降 35.71%；归母净利润-2.14 亿元，同比增长 56.76%。

2025 年第一季度实现营收 1.25 亿元，同比下降 38.10%；归母净

利润 283.02 万元，同比增长 149.53%。具体请见已披露的 2024



 

 

年报及 2025 年一季报，谢谢您的关注！ 

2、增发中止已经有一段时间了，通告中一直说正在落实相

关事项，那截止到今天是否已经落实完毕？ 

回复：尊敬的投资者：您好！截至目前公司正在落实相关事

项，谢谢您的关注！ 

3、请问公司是如何考虑今后如何跟七彩虹相关业务合作的，

增发重组有没有相关进展 

回复：尊敬的投资者：您好！公司向特定对象发行股票事项

进展情况请关注深交所发行上市审核信息公开网站的相关信息，

谢谢！ 

4、高管您好，请问贵公司未来盈利增长的主要驱动因素有

哪些？谢谢。 

回复：尊敬的投资者：您好！公司将围绕愿景目标和战略规

划，聚焦能力建设，持续升级企业市场能力、解决方案能力以及

运营能力；加速科技升级，积极推进 AI 应用；深化业务创新，

持续优化公司数字化营销服务综合解决方案；配置“新机制”，持

续优化公司治理，全力实现公司既定任务目标，不断提升内部运

行效率，筑实中长期竞争壁垒。具体内容请关注公司披露的定期

报告，谢谢！ 

5、请问定增事项中止后，进行到哪一步了？不要说在落实

有关事项，请尊重我们投资者的知情权！ 

回复：尊敬的投资者：您好！截至目前公司正在落实相关事

项，谢谢您的关注！ 

6、公司增发中止，核实事项 70多天过去，未见进展，什么

事项这么复杂？“正在落实相关事项”这样千篇一律的回复，无边

无际。在有效期内（2025年 8月 12日前）能否完成发行已成悬

念，会否中止变终止？为何公司连公告都不发一个？重视投资者

知情权，也是公司日常市值管理重要事务哈 

回复：尊敬的投资者：您好！截至目前公司正在落实相关事

项，谢谢您的关注！ 



 

 

7、高管您好，能否请您介绍一下本期行业整体和行业内其

他主要企业的业绩表现？谢谢。 

回复：尊敬的投资者： 您好！公司聚焦服务银行等金融机

构客户，银行业的发展与公司业务息息相关。根据中国银行业协

会发布的《2024 年度中国银行业发展报告》分析，2024 年银行

业服务实体经济力度和可持续性持续增强，但近年来我国商业银

行净息差呈快速收窄态势，降至历史低位，成为当前商业银行面

临的主要挑战之一。在此背景下，银行客户在营销推广方面投入

的预算保持谨慎态度，更加注重营销的实际效果和性价比。具体

内容请见公司已披露的定期报告，谢谢！ 

8、新任首席执行官何时聘任到位？这是否与公司增发重组

关联？ 

回复：尊敬的投资者： 您好！公司将根据法定程序尽快完

成聘任首席执行官工作，在新任首席执行官正式聘任生效前，由

本人（总裁）代行首席执行官职责，谢谢！ 

9、高管您好，请问您如何看待行业未来的发展前景？谢谢。 

回复：尊敬的投资者： 您好！公司聚焦服务银行等金融机

构客户，银行业的发展与公司业务息息相关。根据中国银行业协

会发布的《2024 年度中国银行业发展报告》分析，2024 年银行

业服务实体经济力度和可持续性持续增强，但近年来我国商业银

行净息差呈快速收窄态势，降至历史低位，成为当前商业银行面

临的主要挑战之一。在此背景下，银行客户在营销推广方面投入

的预算保持谨慎态度，更加注重营销的实际效果和性价比。具体

内容请见公司已披露的定期报告，谢谢！ 

10、公司是否现在有对标的行业上市公司？可以举例几家

吗 

回复：尊敬的投资者： 您好，同行业公司主要有蜂助手

（301382.SZ）、世纪恒通（301428.SZ）、元隆雅图（002878.SZ），

但公司与上述公司在主营业务、客户群体等方面存在一定差异。

谢谢您的关注！ 



 

 

11、投资者担心的增发“正在落实的相关事项的进展”，会

否中止变终止结局？董秘可不能机器人回复 

回复：尊敬的投资者： 您好！截至目前公司正在落实相关

事项，进展情况请关注深交所发行上市审核信息公开网站的相关

信息，谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2025-05-16  

 


